

## PTA特別会計にかかわるお願い

保護者の皆様にお願いがあります。麻績小学校50周年の機会に、PTAよりお祝いの品をご寄贈いただきたく、お願いを申し上げます。

その品物は、体育館ステージ背面に設置する「電動式スクリーン」です。大きさは横4.3m×縦2.6m。電動ですると上（背面壁のくぼんだ箇所上部）からスクリーン面が降りてきて、そこに投影機からの映像を大きく映し出すことができます。

保護者の皆様に、何年もこつこつとアルミ缶回収により蓄えてきていただいた総額の約7割を使わせていただく支出が必要となります。とても高額な品物ですので、本来であれば保護者の皆様のご意見を十分お聞きして進めるべきことからではありますが、当面総会等のふさわしい機会がありません。可能であれば11月8日（金）の式典までに設置を、と勝手ながら考えさせていただくと、ここでご意見をいただかないと、と考える次第です。

これまで、本校では移動式のスクリーンを使ってきましたが（もちろん使い方や状況にもよりますが）、体育館で使用するにはサイズの的に少々寂しく感じることもありました。行事や集会での活用頻度を考えると、長期にわたって有効に活用させていただける品物であると考えます。これまでも、「児童に還元できるものでの活用を」という保護者の皆様のご要望を度々耳にして参りました。条件にかなう品物であるとわたしは考えています。

高野PTA会長様に相談させていただき、このようなお願いを「校長室だより」にて申し上げることとさせていただきました。ご意見ご質問等あれば、福田宛にお電話いただいても、ご来校いただいても結構です。急なお願いで恐縮ですが、品物の注文・納品の時間を考えて、18日（金）には判断させていただきたいです。ご連絡をいただかない場合は、ご了解いただけたと判断させていただいてよろしいでしょうか。

急なお願いとなってしまったことをお詫び申し上げます。何とぞよろしくご理解ご協力の程お願いを申し上げます。

## 5年生「夢先生」の授業（9日）

今年度の「先生」は、河村 崇大（たかひろ）さん。ジュビロ磐田在籍時にJリーグヤマザキナビスコカップ完全優勝を経験したトッププレイヤーです。

5年生が、体育館で体を使ったゲーム、続いて教室で講話と、2時間の授業を受けました。教室でのお話は、「今得意なことを大切にしよう」「自分の殻を破って行動しよう」「失敗を人のせいにしない」といった教訓を、ご自分の経験に基づいて話してくださいました。特に心に残ったのは、「勘違い」が自分の人生をどん底までおとしめた、というお話で「好成績に慢心して、うまくいかないことをすべて人のせいにしてしまった自分」について自



戒をこめて子どもたちに話してくださいました。過去の自らの過ちをさらけ出すことができることは、すごい勇気だなあと思いました。どんなに優れた能力を発揮できても、『天狗』になってしまったらそれでおしまい、と教えてくださったのだと思います。子どもたちの心に強く響くお話となったことでしょう。

## **お帰いなさい 6年生修学旅行を終える**

6年生が修学旅行を終えました。バスから降りてくる子どもたちの表情がとてもよくて、心ゆく二日間を過ごすことができたのだろうな、と感じました。引率された先生方から子どもたちの様子をお聞きすると、担任の草間先生が、子どもたちの自主性を引き出すために、子どもたちの力を信じて、任せるところは任せてしまったのだそうです。すると、子どもたちは自分たちの力で修学旅行をやり遂げようと、自ら動き始めたのだそうです。もちろん、これまでの準備の過程でしっかり子どもたちが学び、自分で考えることや自分で行動することの基盤を身に付けてきていたからでもあるのでしょう。しかし、先生の信頼に応えようとする子どもたちであるからこそその姿であったのでしょう。さすが6年生です。これからは、さらに頼れる6年生として、麻績小学校を引っ張っていってくれることでしょう。

## **いよいよ14日(月)北部吹奏楽祭**

ここしばらく、休み時間になると体育館ステージで、金管の自主練習が始まります。6年生が修学旅行で不在だと5年生のみで、いよいよ次世代メンバーの実力ややる気も育ってきていることが感じられます。頼もしい限りです。

14日(月)の北部吹奏楽祭を、心から楽しみにしています。ここまで本当にかんばってきた皆さんの集大成ですから。

